UNIVERSIDAD NACIONAL DE ITAPÚA



Creada por Ley Nº 1009/96 **RECTORADO**

I Expo de trabajo y II Feria de Empleo Itapúa

Actualmente, el desempleo es uno de los problemas que afecta a la sociedad provocando inseguridad, problemas familiares, corrupción y muchos otros.

En este sentido las Ferias de Empleo se constituyen en una opción donde la demanda laboral, las empresas, a través de la publicación de los perfiles necesarios para los puestos vacantes en sus empresas, puedan obtener los currículos de los interesados en esos puestos, de forma precisa, y realizar una breve entrevista al candidato para contar con una primera apreciación sobre el mismo. Para los postulantes constituye una oportunidad para enfocar su oferta laboral a los puestos deseados, preparar sus currículos y expresar sus intereses al puesto, esto de forma eficaz ya que la Feria de Empleo está establecida en fecha y horario con días de anticipación

La Universidad Nacional de Itapúa cuenta con cierta trayectoria en el tema ya que el 26 de agosto del año 2011 se realizó la X Feria Paraguaya del Empleo en coorganización con la consultora de recursos humanos PIVOT de la ciudad de Asunción, donde empresas nacionales estuvieron con su respectivo stand, y la los estudiantes universitarios –interesados en trabajartuvieron la oportunidad de ser entrevistados por las firmas, para ser contratados posteriormente, dependiendo de la coincidencia del perfil requerido por las empresas oferentes. Para el efecto, los interesados se registran en la base de datos de PIVOT, para luego presentarse en la entrevista laboral con su respectivo currículum. Se registró la participación de más de 500 postulantes y 15 firmas.

Además, en el año 2013 y 2014, la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y cultura Guaraní, a través de la carrera de Psicología Laboral, realizaron la Primera y Segunda Edición de las Ferias Regionales de Empleo, con resultados exitosos.

Esto demuestra que la dinámica del mercado laboral posibilita a las empresas encontrar en las ferias de empleos una herramienta útil para cubrir sus vacancias, y por otra parte, la creciente oferta laboral que cada año más jóvenes y adultos buscan trabajos, resulta una oportunidad para obtener un empleo en las ferias.

UNIVERSIDAD NACIONAL DE ITAPÚA



Creada por Ley Nº 1009/96 **RECTORADO**

Los resultados logrados en la Feria de Empleo 2015 demuestran el éxito de este evento:

- 30 Empresas participantes (demanda laboral)
- 100 puestos ofrecidos
- 760 jóvenes participantes (oferta laboral)
- 70 % de los puestos cubiertos en la feria, lo restantes fueron cubiertos durante en los siguientes meses a la feria.

Para la presente feria, la Universidad Nacional de Itapúa, además de constituirse en anfitriona del evento, ha realizado la difusión de los puestos convocados por las empresas que participarán en la Feria con los respectivos perfiles requeridos, a los estudiantes universitarios, así como a jóvenes y/o adultos de la comunidad, cumpliendo con los fines de la Extensión Universitaria,

El evento es organizado conjuntamente con la Oficina Departamental de Empleo de Itapúa, la Gobernación de Itapúa, la Municipalidad de Encarnación, la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Encarnación y el Grupo Nativa, con el apoyo de la Dirección General de Empleo del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social, constituyéndose en una oportunidad para acceder a un puesto de empleo digno.

Pro. Dra. Yilda Agüero de Talavera Vicerrectora en Ejercicio del Rectorado